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Insolvenzquote im Stadtgebiet 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.676 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 

Die Pandemie hat gravierende Auswirkung auf allen gesellschaftspolitischen 
Bereichen. Für viele Menschen bedeutet der Verlust des Arbeitsplatzes 
erhebliche Auswirkung auf Ihr soziales Umfeld. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
1. Wie viele Insolvenzen gab es in den Kalenderjahren 2018, 2019 2020, 2021 

 
2. Welche Branchen sind betroffen? 

 
3. Ist ein negativer Einfluss von COVID 19 erkennbar? 

 
4. Wie viele Beschäftigte wurden aufgrund einer Insolvenz im genannten 

Zeitraum arbeitslos. 
 
5. Welches Konzept verfolgt die Stadt im Umgang mit daraus resultierenden 

Leerständen? 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




